
 

 

                                                

  

☆GET YOUR DREAM☆   

１月１５日に、様々な職業をされている方を講師としてお招きして講話を行って頂きました。その後「自分の

夢の実現」のために今後、どのようなことをしたらよいのか、クラスでグループワークを行いました。たくさん

の気づきと学びがありました。感想を紹介します。 

 
   

〇畳職人の講話を聴いて  １－３ 

「継続」と「苦手を克服」の二つのことを仰っていました。「継続は力なり」という言葉通り、何事も継続す

ると成功に近づくのであきらめないで何事も継続していきたいと思います。苦手から逃げず、克服することは

簡単ではありませんが、成功へとつながると信じて大切にしていきたいです。 

〇システムエンジニアの講話を聴いて  １－２ 

 私はシステムエンジニアの講師の方に「仕事には適性が大切」だと教わりました。この言葉を自分の夢に

当てはめて考えてみたところ、具体的にどんな耐性が足りていないかや、特にどの部類が自分に合っている

のかなどを見つけることができました。私はこの経験を活かして、夢に少しずつ近づいていきたいと思いま

す。 

〇ダンスインストラクターの講話を聴いて  １－２ 

 私は、講師の方のお話の中で何度か出てきた「挑戦」という言葉が最も印象に残りました。中学に入学して

から、部活や委員会など新しいことにも挑戦する機会が増え、その分不安に感じることも多くありました。で

すが、「挑戦することが将来を変えてくれる」と知ることができたので、この先も様々なことに挑戦してみた

いです。 

〇ベースブレッド研究員の講話を聴いて  １－４ 

僕は、今回の職業人講話を通して、積極的にチャレンジすることの大切さを知った。ベースブレッドは新

しい視点でチャレンジしたからこそ成功した商品だという。僕は、この話を胸に刻み込んで、理想の人生設

計を考え、それに向かって積極的に行動していきたい。 

〇管理栄養士の講話を聴いて  １－１ 

僕は職業人講話で管理栄養士のかたの貴重な話を聞くことが出来ました。管理栄養士という仕事は肥満の

人や病気の人に食事のアドバイスをしたり管理をする仕事です。この方の話を聞いて、食事の大切さを知る

ことができました。なので、毎日の朝昼晩の食事に気をつけていきたいです。「食べることは生きること」。

毎日の食事に感謝しながら生活していきたいです。 

  
松戸四中  第１学年だより 
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つなぐ～想いのバトン～ 1 学年 予餞会スローガン 

 

3 月に行われる予餞会へむけて実行委員 12名を中心に、劇係 99名、合唱係 47 名、呼びかけ係 24名、招待状

係 36 名に別れて担当の準備や練習を頑張っています。音楽や学級の歌の時間には、全体での合唱練習を行い、

総合の時間や松香タイムには各係に別れて活動をしています。劇はシナリオや小道具、呼びかけは原稿、招待状

はデザインから自分たちで考えて準備を行っています。合唱曲「ありがとう（いきものがかり）」を歌います。練

習を重ねるごとに、歌声も素敵になってきました。 

お世話になった３年生に感謝の気持ちが伝わりますように。 

 

 

〇手話通訳士の講話を聴いて  １－５ 

僕は１月１５日に行われた職業人講話で「夢を実現させるには」ということで講師の方々から、今までの

経験や体験、アドバイスなどを聞きました。夢を実現させるには「諦めずにコツコツ努力すること」とおっ

しゃっていました。なので今回のこの経験を活かして今後につなげていきたいと思います。 

〇ファゴット演奏者の講話を聴いて  １－６ 

僕は、ファゴット演奏者の方の話を聞いて「あきらめないこと」を知りました。音楽大学に入るために１

度不合格だったそうですが、そこであきらめずに１年間全力で練習、合格したそうです。僕は、夢をかなえ

ようとしたときに、あきらめかけたときがありましたが、これからはあきらめずに夢をかなえていきたいと

思いました。 

〇保健師の講話を聴いて  １－６ 

今まで保健師の方がどんな仕事をしているのかを全く知らなかったけれど、実は意識していないだけで、予

防接種など身の回りで私たちの健康をサポートしてくれていることがわかりました。なので私も困っている友

達に声をかけたり他の係、委員会の仕事に協力したりと自分ができるサポートを通じて人とのつながりを大切

にしたいです。 

〇看護師の講話を聴いて  １－５ 

 私は、職業人講話で看護師の方の話を聞いて大事だと思ったことがあります。それは、「失敗をおそれずに

チャレンジする」ということです。理由は、今まで失敗をおそれてチャレンジをしていなかったけど、看護

師さんが言っていたことを心にきざんでこれからは、しっかりチャレンジしていきたいと思います。 

〇社会活動家の講話を聴いて  １－１ 

私は今回の職業人講話で将来について深く考えることができました。社会活動家は活動の規模に関わらず

社会のために行動できる人だと知り、自分に今できることを探して実行していきたいと思いました。職業と

して給料がでて仕事をするのではなく、自分のやるべきこととして動くという社会活動家のこころえにとて

も関心を持ちました。将来、自分ではない誰かのために全力を尽くせるような人間になりたいと思うことが

できました。 



 

１年間のキャリア学習を踏まえて、「自分の夢の実現」のために今後、どのようなことをしていき

たいと思いますか？ 

 

直接お話を聴ける貴重な機会に真剣に話を聴くことができ、 

 

 

 

 

 

 

  

 

１時間目と２時間目にお話を聴きたい職業を１つずつ自分で選んで、計２つの職業の講話に参加しました。 
  

１学年 予餞会スローガン 
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